

SOCIÉTÉ

AVC : UNE BOMBE À RETARDEMENT

Les statistiques, au plan national, ne sont certes pas disponibles. Mais les accidents vasculaires cérébraux (AVC) ne sont pas loin de représenter un problème de santé publique majeur au Gabon. D'où le dossier consacré à cette véritable terreur par "L'Union".

Pages 6 à 10

FAIT DIVERS

LA PRISON PEUT-ELLE TOUT RÉSOUDRE ?

L'incarcération à Port-Gentil ("L'Union" d'hier) de cette jeune femme, mère de plusieurs enfants mais qui a tenté d'attenter à la vie de son petit dernier, amène à s'interroger sur un système judiciaire recourant systématiquement au placement sous mandat de dépôt.

Page 12

JUSTICE

TROIS ANS DE PRISON POUR COUPS MORTELS



Comparaissant l'autre lundi devant la Cour criminelle siégeant à Franceville, Ontala Kouma, 19 ans, a été condamné à trois ans de réclusion, assortis de 5 millions de francs de dommages et intérêts. Début avril 2015, il avait frappé d'un coup de balai sur la tête un autre jeune qui en est mort.

Page 12

SPORTS

PANTHÉREAUX : UNE BONNE BASE DE TRAVAIL



Valeurs sûres, éléments ayant marqué des points, ceux qui doivent montrer plus : le double rendez-vous des moins de 20 ans au Burkina Faso a donné d'utiles indications au nouveau staff technique. A condition que sa propre situation soit clarifiée, étant déjà engagé en club avec le FC 105.

Page 13

SPORTS

MANGASPORT : L'ÉTERNEL RECOMMENCEMENT



Éliminé une nouvelle fois d'entrée de la compétition reine africaine au niveau des clubs, Mangasport, une fois pointées ses propres insuffisances, veut déjà passer à autre chose. C'est-à-dire au championnat. Histoire de décrocher une nouvelle qualification la saison prochaine.

Page 14

POLITIQUE

L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Page 2

PORT-GENTIL

Education : visites médicales pour 9 600 candidats

Page 15

SPORTS

PEA enchaîne

Page 14

n° 12070 - Mardi 1^{er} Mars 2016

41^e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'Union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Présidentielle 2016

CANDIDAT !



Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a annoncé hier, au cours d'une allocution solennelle, qu'il sera candidat à un deuxième mandat à la présidentielle d'août prochain. Le numéro un gabonais, qui était accompagné de son épouse Sylvia et d'ouvriers à Ozouri, sur le chantier de la route Port-Gentil-Omboué, a notamment promis, s'appuyant sur le "programme pour l'égalité des chances", de "lutter avec détermination contre les privilèges indus et (de) bâtir un meilleur vivre-ensemble fondé sur l'inclusion, la méritocratie et la solidarité".

Pages 2 à 5

Pour moi quoi...

Sept regroupements de Port-Gentil ont reçu chacun un chèque de 5 bâtons dans le cadre des Activités génératrices de revenus (ACR). Grâce à ce financement qui n'est pas gratuit, nos compatriotes pourront améliorer leurs conditions de vie notamment la femme gabonaise. A condition bien entendu que ce fond soit bien géré. Et si les choses se passent tel qu'on le souhaite, ce sera la victoire de son initiateur, le Présida qui aura cru en nos femmes. Seulement voilà, des exemples de ce type, nous en avons connus dans le passé dans ce Gabon d'abord. Tout le monde a en mémoire les milliards dégagés par l'Etat à travers Promo-Gabon ou le Fodex au profit des jeunes entrepreneurs gabonais qu'on voulait "transformer" en véritables hommes d'affaires à travers des PME/PMI. On a vu l'enthousiasme que cela a suscité en ce temps-là. On s'était même

juré qu'en un laps de temps les Gabonais allaient prendre en main les leviers de notre économie.

Mais c'était sans compter avec l'esprit de noceur des Gabonais. La suite fut décevante. Une fois le magot empoché, nos businessmen étaient complètement fous, incontrôlables. C'étaient les grosses cylindrés, les nanas, les voyages au pays de Pelé pour des yeux d'amande, les courses du week-end à Paris, bref, c'était la dolce vitae et la samba. L'initiative a échoué lamentablement et aucun kopeck remboursé.

Oublions ça et espérons que l'histoire ne va pas se répéter. Aux bénéficiaires de ces aides-là d'être sérieux en remboursant leurs dettes afin de financer d'autres projets quoi...

... Makaya